



Die ägyptische Charterfluggesellschaft Air Cairo absolviert momentan ein sehr dichtes Flugprogramm zwischen Ägypten und Mitteleuropa und findet offensichtlich mit der eigenen Airbus-Flotte kein Auslangen mehr. Neben der Boeing 737-800 Winglets der AMC Aviation, wochenlanger Gast in Linz aus Hurghada, verkehrt nun auch die AlMasria Universal Airlines für Air Cairo. Nun auch erstmals nach Linz aus Hurghada.



*M. David* ntes Bild: AlMasria Universal Airlines für Air Cairo am blue danube airport linz (Foto:

